

 **Empresas****Antolin extiende su deuda con los bancos hasta 2029 y vende activos por casi 100 millones de euros***(Europa Press RSS)*

Antolin, proveedor de soluciones tecnológicas para el interior del automóvil, ha llegado a un acuerdo con sus bancos acreedores para extender el plazo de vencimiento de su contrato de financiación hasta junio de 2029, ha informado este lunes la compañía.

Técnicas Reunidas se une a Ignis para proyectos de amoníaco verde en España, con inversión de 5.000 millones*(Europa Press RSS)*

Técnicas Reunidas ha firmado un acuerdo con 'Ignis P2x' para proporcionar los servicios de ingeniería necesarios para el diseño de hasta cinco proyectos de amoníaco verde en distintas localizaciones de [España](#), con una posible inversión final que podría superar los 5.000 millones de euros en total, según ha informado este lunes la compañía en un comunicado.

Ferrovial vende el 25% de Serveo a Portobello, que se convierte en su único accionista*(Expansion)*

Ferrovial ha vendido el 24,78% de participación que le quedaba en Serveo, su antigua unidad de servicios, al fondo Portobello, que en 2022 ya le compró el otro 75% por 220 millones de euros, por lo que la gestora española se convierte ahora en su único accionista con el 100% de las acciones bajo su poder. Leer

Atos pacta con los acreedores una reestructuración para reducir 3.100 M de deuda*()*

Contempla una ampliación de capital de 233 millones de euros con derecho de suscripción preferente, de los cuales 175 millones de euros estarán respaldados por los acreedores.

Wendel compra el 50% de Globeducate valorada en 2.000 millones*(Expansion)*

El fondo de capital riesgo francés aviva la guerra por la educación en España. Tomará el 50% del grupo y será socio de Providence en el accionariado.

CAF repartirá un dividendo de 0,90 euros netos por acción el próximo 8 de julio*(Europa Press RSS)*

Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles (CAF) repartirá el próximo 8 de julio un dividendo correspondiente al ejercicio 2023 de 0,90 euros netos por acción, según ha informado este lunes la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV).

Biotest (Grifols) prevé unas ventas de su fármaco Yimmugo en EE.UU. de 936,4 millones en los próximos 7 años

(Europa Press RSS)

Biotest, compañía del grupo Grifols, prevé unos ingresos de aproximadamente 1.000 millones de dólares (930,36 millones de euros) por las ventas en Estados Unidos de inmunoglobulina intravenosa (Ig) Yimmugo durante los próximos siete años, según anunciado este lunes la compañía de hemoderivados en un comunicado.

Hankook gana un 47% menos en España por la mayor competencia asiática

(Expansion)

El sector europeo del neumático se está viendo muy afectado por la fuerte competencia por parte de las marcas chinas.

Telefónica y Nokia firman un acuerdo para acelerar el despliegue de redes privadas 5G para empresas

(Europa Press RSS)

Telefónica y Nokia han firmado un acuerdo estratégico a tres años para acelerar el desarrollo y el despliegue de las redes privadas 5G en las empresas españolas, según ha informado la operadora que preside José María Álvarez-Pallete en un comunicado.

La apuesta de Bondalti en España: 60 millones de inversión en Cantabria a la espera de la batalla por Ercros

(El periódico)

Agua, sal y corriente eléctrica. Es la base de lo que después, Bondalti, en la fábrica de Torrelavega, transforma en 350.000 toneladas de productos químicos cada año. La electrólisis de una salmuera diluida al 25% es el pilar de una industria en cuyo corazón, 192 celdas en las que la concentración salina se enchufa a una corriente eléctrica de 15.000 amperios en nuestras casa tenemos una potencia de unos 15, se produce ácido clorhídrico, cloro líquido e hipoclorito sódico. Son productos de los que salen cada día 50 camiones cisterna desde el complejo industrial cántabro y que, en la vida doméstica, se transforman entre otras cosas en la clave para tratar el agua de las piscinas, sirven para generar revestimientos de pinturas, son la base de abonos agrícolas e, incluso, están presentes en el vinilo de nuestro artista favorito.

Economía

Economistas ajustan al alza la previsión de crecimiento del PIB para este año, hasta el 2,6%

(El Economista)

El Consejo General de Economistas (CGE) ha revisado al alza su previsión de crecimiento del PIB español para este año, del 2,2% al 2,4%, y ha mejorado las proyecciones para el déficit y la deuda pública. Este ajuste se debe al crecimiento del primer trimestre (0,8%), impulsado por el consumo privado, la inversión y las exportaciones, especialmente el turismo. Sin embargo, advierten de factores que podrían afectar negativamente, como tensiones geopolíticas y problemas internos como el alto endeudamiento, la tasa de paro y la dependencia del turismo.

El precio de los pisos sube más del 12% en un año

(El Correo Digital)

Se encarece en todas las comunidades autónomas; Madrid, Murcia y Comunidad Valenciana registran las mayores alzas respecto a junio del año pasado.

Sánchez plantea un registro estatal y reformar Ley de Propiedad Horizontal para frenar los pisos turísticos

(Europa Press RSS)

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ha indicado este lunes que el Ejecutivo planteará el próximo miércoles a las comunidades autónomas y resto de administraciones una serie de propuestas para "poner coto" a los pisos turísticos, entre ellas la creación de un registro estatal para controlar su número y la reforma de la Ley de Propiedad Horizontal.

Reducir la jornada a 37,5 horas costará 10.379 millones anuales al comercio y solo 15 millones a la AAPP

(Europa Press RSS)

Se necesitan recortar 12,5 millones de horas para pasar de las 40 horas semanales actuales a las 37,5 para 2025, según Cepyme

El sector del camping en España prevé superar el 90% de ocupación en julio y agosto

(Europa Press RSS)

El sector del camping en España cierra junio con previsiones de superar el 90% de ocupación en julio y agosto. Según datos recabados por la operadora y gestora de campings catalana HolaCamp, las reservas para los meses de junio, julio y agosto ha aumentado un 16% respecto al año anterior, creciendo también la anticipación de las reservas en un 22%.

Finanzas

Evo Banco eleva al 3,05% la remuneración que ofrece en su cuenta de bienvenida

()

Remunerará el saldo hasta 30.000 euros y la liquidación de intereses se realiza de manera mensual. Además, no tiene requisitos de vinculación ni comisiones.

El Ibex 35 se dispara un 1,3% en el arranque de julio tras las elecciones en Francia

(Europa Press RSS)

El Ibex 35 ha iniciado la sesión de este lunes, la primera del mes de julio, con una subida del 1,3%, lo que ha llevado al selectivo a situarse en los 11.086,1 enteros a las 9.00 horas, en una jornada en la que los mercados reaccionan a los resultados de la primera vuelta de las elecciones legislativas francesas.



Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf